

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿La falta de sexo afecta la salud?](#)

▪ [Controversia por marcación de la vía en Cali](#)

▪ [Graffiti TV](#)

■ La gran fiesta del fútbol está por comenzar

Cali, a pocos días del Mundial Femenino Sub-20



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 27 de Agosto, 2024

A pocos días del inicio de la Copa Mundial Femenina de Fútbol Sub-20, Cali se prepara para recibir a las selecciones participantes con una mezcla de deporte y cultura que resalta la identidad local.

Con el Estadio Olímpico Pascual Guerrero como epicentro de la competencia, cuatro equipos ya llegaron a la ciudad, y se espera que el miércoles próximo todas las delegaciones estén presentes para ultimar detalles antes del inicio del torneo.

La primera delegación en arribar fue la de Países Bajos, seguida de Paraguay, la República Popular Democrática de Corea y España, la actual campeona del mundo.

Estos equipos fueron recibidos con calidez por parte de la comunidad caleña, que les ofreció un espectáculo de música y baile con la participación del grupo Renacer del Pacífico.

Las jugadoras de España, entre las más entusiastas, disfrutaron del ritmo de la chirimía a su llegada.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón intentó robar a conductor de camioneta, pero no contaba con que era blindada](#)



[Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se sentó en el sanitario](#)



[Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales](#)



[Ante intento de robo, conductor atropelló a dos presuntos ladrones, uno falleció y otro escapó](#)

El conjunto de Países Bajos tuvo una experiencia única al participar en una actividad organizada por la Fundación Sidoc en Siloé, donde interactuaron con niñas del programa 'World Coaches'.

Durante este evento, Inske Weiman, una jugadora neerlandesa que celebraba su cumpleaños número 18, expresó su emoción por la experiencia y por recibir un sombrero típico como regalo.

Reina Buijs, embajadora del Reino de los Países Bajos en Colombia, destacó la importancia de este tipo de actividades para mostrar otra cara de Siloé, un barrio que históricamente ha sido asociado con conflictos.

La embajadora enfatizó que este evento es un ejemplo de esperanza y una oportunidad para que el deporte sirva como motor de cambio social.

La entrenadora de la selección española, Sonia Bermúdez, también manifestó su entusiasmo por la bienvenida que recibieron desde su llegada a Bogotá.

Bermúdez subrayó la amabilidad de la gente y la calidad de las instalaciones deportivas, indicando que esperan ofrecer un buen espectáculo de fútbol y aprovechar al máximo su estadía en la "capital mundial de la salsa".

Mientras tanto, la delegación de Paraguay, representada por la utilera Ayelén Méndez, expresó su sorpresa y alegría por el recibimiento, asegurando que el equipo llega en óptimas condiciones físicas para enfrentar la competencia.

Mundial Femenina Sub-20

La Copa Mundial Femenina Sub-20 comenzará el domingo 1 de septiembre, con los primeros partidos en el Pascual Guerrero entre España y Estados Unidos, y Paraguay contra Marruecos.

El lunes 2 de septiembre, se enfrentarán la República Popular Democrática de Corea contra Argentina, y Costa Rica contra Países Bajos.

Los aficionados interesados en asistir pueden adquirir sus entradas a través del portal oficial de ventas.

Cali será una de las principales sedes del torneo, albergando 18 partidos, incluidos encuentros de la fase de grupos, octavos de final, cuartos de final y semifinales.

La ciudad acogerá los enfrentamientos de los grupos C y F, donde se encuentran potencias como España, Estados Unidos, y Países Bajos, así como equipos emergentes como Paraguay y Marruecos.

En paralelo a la emoción futbolística, la ciudad también avanza en la mejora de su infraestructura vial, especialmente en las áreas cercanas al estadio.

La Secretaría de Infraestructura de Cali, al iniciar las obras de bacheo y reposición de carpeta asfáltica en las calles adyacentes al Pascual Guerrero.

Estas intervenciones, que abarcan 20 cuadras, buscan no solo mejorar la movilidad, sino también brindar una mejor experiencia a los visitantes que llegarán a la ciudad.

Finalmente, el papel de los voluntarios será crucial para el éxito del torneo.

Cali contará con 226 voluntarios que, junto a otros 574 en el resto del país, apoyarán en diversas áreas logísticas y de traducción.

El secretario Montoya destacó la importancia de estos jóvenes, quienes representan la cara amable de la ciudad y contribuyen a que este evento deportivo sea memorable para todos los participantes.